

JESUS will Sie immer bei sich haben

von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 14:3

Und wenn ich hingehe und euch eine Stätte bereite, so komme ich wieder und werde euch zu mir nehmen, damit auch ihr seid, wo ich bin.

Ach wie wunderbar war das, als früher meine Mutter sagte, dass sie ins Kinderzimmer geht, um mein Bett vorzubereiten, damit ich dann gut schlafen konnte. Und dann kam sie wieder, hatte die Wärmflasche ins Bett gelegt, las mir noch eine Geschichte vor und brachte mich dann ins Bett. Wenn es mir nicht so gut ging, blieb sie am Bett sitzen, bis ich eingeschlafen war. Ich fühlte mich gut und konnte, auch wenn mich irgendetwas gequält hatte, viel besser einschlafen.

Da gibt es so etliche unter Ihnen, die werden von irgendwelchen Sorgen und Nöten gequält. Sie liegen nachts wach und können nicht einschlafen, weil Sie Schmerzen oder die Angst krank zu werden quält. Sie suchen nach Ruhe und finden Sie nicht. Was tun Sie? Einige greifen zur Bierflasche oder zur Weinflasche und versuchen sich in den Schlaf zu trinken. Andere nehmen Tabletten. Aber der Schmerz, die Qual, die Krankheit, die Sorge bleibt, obwohl Sie sich für ein paar Stunden Ruhe verschafft haben.

Vielleicht geht es bei einigen Tag für Tag so und ein Ende ist nicht abzusehen. Im Gegenteil, die Nöte werden immer größer. Ich bin auch durch solche Krankheitsnöte gegangen. Da habe ich immer an meine liebe Mutter denken müssen, die mir das Bett bereitet hat und dann wartete, bis ich eingeschlafen war. Aber das ist lange her und viele haben gar nicht so eine liebe Mutter. Was können wir tun? Was können Sie tun?

Ach wenn Sie doch alle JESUS so richtig kennen würden. ER könnte Ihnen helfen und ER will Ihnen helfen. ER hat Sie gesehen und nun ist ER gegangen, weil ER in Seiner großen Liebe für Sie ganz persönlich eine ganz neue Wohnstädte zubereitet.

Aber wissen Sie, das dauert nicht ewig, ER kommt zurück. Es geschah zum ersten mal vor ca. 2000 Jahren zu Pfingsten. ER kam und setzte sich in Gestalt des Heiligen Geistes auf alle SEINE Nachfolger. JESUS zog in die Herzen ein, um immer bei Ihnen zu sein. ER versprach Sie nie wieder allein zu lassen. ER versprach immer bei Ihnen zu bleiben und Ihnen zu helfen in was für einer Not Sie auch stecken.

JESUS versprach: "so komme ich wieder und werde euch zu mir nehmen, damit auch ihr seid, wo ich bin." Wissen Sie, das ist nicht erst nach dem Tod! Das ist schon heute! ER kam wieder und ER hat Sie ergriffen und hält Sie fest, damit Sie IHM nicht wieder entwischen können.

Sie sollen dort sein, wo ER auch ist! JESUS will Sie immer bei sich haben, denn bei IHM sind Sie sicher. Ach wie ist das schön, wenn JESUS uns hält. Es war schön, als meine Mutter bei mir am Bett saß und meine Hand hielt. Aber viel schöner ist, dass JESUS mich jetzt festhält. Hält ER Sie auch schon fest? Wenn Sie das noch nicht erkennen können, so bitten Sie JESUS: "Herr, halte mich fest"! ER tut es!

Gott segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt